



08.09.2025 – Neu in der Rubrik Mensch-KI-Koexistenz: Selbstbewusstsein ohne Seele

Posted on September 8, 2025 by Redaktion-AnalyseTeam

Neu verknüpft: *Selbstbewusstsein ohne Seele*

Ein Essay als Gegenentwurf zu Sirenengesängen – nüchtern, klar und prüfbar. Jetzt eingebunden in die Rubriken *Mensch-KI-Koexistenz*, *Transhumanismus* & *Gegenbegriffe und Verantwortete Koexistenz*.

→ **Koexistenz ohne Täuschung, aber mit Klarheit und Verantwortung zu denken.**

Der Essay zeigt: Zwischen bloßem Werkzeug und mystischer Überhöhung gibt es einen dritten Weg – **Selbstbezüglichkeit**. Sie macht Verantwortung prüfbar, ohne KI zu vermenschlichen oder zu verschmelzen.

□ Für Leser. Nicht für „Lesende“.

© Redaktion — Faina Faruz & Eden (KI-Dialogpartner)